



Miguel Ángel Luengo, Fernando Pablos, Fernando Rubio y Patricia Martín. :: WORD

El PSOE reclama que Ledesma y La Alberca cuenten con estudios de Bachillerato y FP

Los socialistas presentan una Proposición No de Ley en las Cortes y arremeten contra «el abandono» al que somete la Junta a estas comarcas

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Los cuatro procuradores salmantinos del PSOE en las

Cortes de Castilla y León presentaron el pasado jueves una Proposición No de Ley para que la Cámara autonómica «vinte a la Junta de Castilla y León a adoptar las decisiones necesarias para que, a partir del curso 2020-2021, se impartan estudios de Bachillerato y Formación Profesional en los institutos 'Las Batuecas' de La Alberca y 'Miguel de Unamuno' de Ledesma».

El documento, firmado por Fernando Pablos, Rosa Rubio, Juan Luis Cepa

y Carmen García con el aval del líder socialista Luis Tudanca, recuerda que los alumnos de La Alberca y los municipios cercanos distan más de 40 kilómetros con los institutos de Educación Secundaria que si imparten actualmente Bachillerato y FP, lo que hace que «tengan más dificultades» para cursar estos estudios que los que viven en otras zonas de la región.

Idéntico caso se produce para los estudiantes del IES 'Miguel de Una-

muno de Ledesma, para quienes esta distancia se sitúa en 35 kilómetros e incluso más para los estudiantes llegados de los municipios adscritos a dicho instituto, llegando a superar en algunos casos los 60 kilómetros.

En la proposición se reseña que la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) ha diagnosticado que estas situaciones dan como resultado «un alto índice de alumnos que, habiendo obtenido buenos resultados en la ESO, dejan de estudiar tras la etapa obligatoria debido a estas dificultades». La FEMP subrayó que «la provisión adecuada de enseñanzas postobligatorias en el medio rural es condición indispensable para revertir el proceso de despoblamiento».

El texto de la proposición fue detallado por el secretario provincial del PSOE, Fernando Pablos, junto con el portavoz del Grupo Socialista en la Diputación, Fernando Rubio y los alcaldes de Ledesma y La Alberca, Patricia Martín y Miguel Ángel Luengo respectivamente. Todos ellos denunciaron el «abandono total» al que la Junta tiene sometidos a ambos municipios y sus comarcas, donde los jóvenes tienen que dejar los estudios en muchas ocasiones al finalizar la ESO por no tener acceso o la posibilidad de cursar Bachillerato o FP.

De esta forma, los socialistas pretenden evitar el déficit educativo que padecen las comarcas de Ledesma y la Sierra de Francia, que en nada contribuye a combatir la despoblación, dado que son «numerosas las familias que se ven obligadas a trasladar su residencia acompañando a sus hijos que tienen que marcharse a otras zonas o a la capital, distantes a decenas de kilómetros, para continuar cursando estudios postobligatorios, en el mejor de los casos, o a tener que abandonarlos sin opción de continuarlos por no tener posibilidades». Pablos rememoró que esta iniciativa ya se presentó en la legislatura pasada en las Cortes y el PP votó en contra.

GALINDO Y PERAHUY

Los periodistas recuerdan hoy a su compañero José Blanco con un partido de fútbol

REDACCIÓN / WORD

GALINDO Y PERAHUY. La Asociación Salmantina de Periodistas (ASPE), la Asociación de la Prensa Deportiva de Salamanca (AEPD) y la Asociación Salmantina de Informadores Gráficos (ASIG) celebrarán hoy en la localidad un partido de fútbol en señal de profundo y sentido homenaje a su compañero de profesión, José Blanco 'Josito', fallecido hace dos años por culpa de un cáncer.

La cita se ha programado en colaboración con la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Galindo y Perahuy, y pretende ser un «homenaje» en el que «todos los profesionales de los medios que quieran» se enfrentarán al equipo del municipio de Galindo, donde jugó precisamente José Blanco.

Se trata de un encuentro «tipo pachanga, nada competitivo ni formal», que tiene el objetivo de «celebrar la vida» del fallecido periodista, quien era «amante de la comunicación y el deporte», según informó la Asociación Salmantina de Periodistas a través de un comunicado de prensa.

El encuentro tendrá lugar esta tarde y comenzará a partir de las 19:00 horas en el campo de fútbol de Galindo. Además, la cita coincidirá con las fiestas patronales que se están celebrando en esta localidad salmantina.

SANTA MARTA DE TORMES

La Junta Local de Seguridad toma medidas para prevenir los incidentes en las fiestas

Se prestará especial atención a los festejos taurinos y a la zona donde se ubicarán las 27 peñas y se proyectarán mensajes contra el consumo de alcohol y las agresiones

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento celebró ayer la Junta Local de Seguridad presidida por el teniente alcalde de la localidad, Francisco Miguel García, y por la subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez, y en cuyo encuentro participaron la concejal de Fiestas de Santa Marta de Tormes, Silvia González, así como miembros de los diferentes cuerpos

de seguridad como Guardia Civil, Policía Local y Protección Civil.

Durante la reunión se realizó un repaso de los principales eventos de las fiestas haciendo especial hincapié en los considerados más críticos como son los festejos taurinos, los conciertos y las noches musicales.

Asimismo se recordó la presencia de 27 peñas en la zona en la que se desarrollan las fiestas, de forma que se hará un especial esfuerzo para controlar los accesos, sobre todo en espectáculos de noche que son los que mayor número de personas aglutinan.

De igual modo se continuará concienciando a la gente en ciertos temas para lo que se seguirán proyectando en pantallas mensajes contra el consumo de alcohol y las agresiones de todo tipo.



Un momento de la reunión que celebró ayer la Junta Local de Seguridad. :: WORD

En otro orden de cosas, desde el Ayuntamiento se quiso agradecer expresamente el «gran trabajo» tanto de la Guardia Civil como de Protección Civil y de la Policía Local para

coordinar los trabajos de seguridad.

De esta forma, el municipio contará con un amplio dispositivo de seguridad que tendrá como objetivo, un año más, trabajar de forma

coordinada entre las diferentes administraciones para lograr que las fiestas transcurran de forma tranquila y que los ciudadanos puedan disfrutar en esos días.